



Preparados para las emergencias

El Servicio Extremeño de Salud ha optado por incorporar la organización de simulacros y catástrofes en cada una de las áreas de salud entre sus actividades sistemáticas, como la de Plasencia, en donde se escenificó un accidente de tráfico para el que se pusieron en marcha todos los dispositivos sanitarios y de seguridad. La subdirección de Urgencias y Emergencias considera el simulacro como una acción sanitaria de carácter docente, formativo e informativo, tanto para la población en general, como para los profesionales de los servicios de Urgencias y Emergencias, los cuales se entrenan con actuaciones sinérgicas de todos los recursos, fomentando actitudes, como la de estar en alerta aumentando su capacidad de reacción ante las realidades que puedan sobrevenir. El simulacro activa una modalidad de asistencia que exige una actuación rápida y eficaz, y para lograrla es imprescindible el entrenamiento. Pág. 2



Juan Monje

El simulacro de accidente en Plasencia convocó a todos los dispositivos de emergencias y a numeroso público.



Profesionales de la Unidad Medicalizada de Emergencias de Plasencia.

Y ADEMÁS

ÁREA DE CÁCERES

Consolidación de la laparoscopia en Urología

■ El servicio de Urología del Hospital San Pedro de Alcántara de Cáceres consolida la laparoscopia, procedimiento por el cual se han realizado 18 intervenciones en un año, cifra que tiende a incrementarse; el equipo de este servicio apuesta por la proyección de esta técnica mínimamente invasiva dado el gran beneficio que aporta al paciente. Pág. 3

INMUNIZACIÓN

Entra en vigor el nuevo Calendario de Vacunaciones

■ El nuevo Calendario de Vacunaciones Sistemáticas Infantiles entró en vigor el 1 de abril con las siguientes variaciones: en primer lugar, se utiliza la vacuna inactivada frente a la poliomielitis; en segundo lugar, se utilizará la vacuna acelular contra la tos ferina; y, en tercero, la vacuna frente a la hepatitis B será a los 0, 1 y 6 meses de edad. Pág. 6

HOSPITAL EN CASA

La UHD ingresa pacientes en el domicilio

■ La Unidad de Hospitalización a Domicilio del Hospital de Mérida ingresa a pacientes hospitalarios, susceptibles de recibir la asistencia especializada, en su domicilio; en el reportaje, los protagonistas explican cómo funciona esta unidad que lleva los recursos hospitalarios a la habitación del usuario. Pág. 8 y 9